たるみの守り 4月号 (垂水警察署広報紙)

署長からのメッセージ

こんにちは。垂水署長の大西です。

やっと春らしくなってきましたが、皆さんお変わりありませ んか。

私は昨年3月に垂水警察署へ異動してきましたが、早いもの でちょうど1年が経ちました。昨年は5月に新型コロナの行 動制限が緩和された影響で、中止されていたイベントや祭礼 が復活して街中に活気が戻り、たくさんの方との良き出会い もありました。

春は人事異動の時期ですが、垂水警察署でも署員の1割以上 が入れ替わって、新たな体制でスタートしており、私は引き 続き垂水警察署で勤務させていただきます。

これからも垂水区の安全・安心を守るため、署員と力を合わ せ取組んで参りますので、みなさまのご支援とご協力を賜り ますようお願い申し上げます。

また春は新入学のシーズン。新1年生が大きなランドセルを 背負って小学校に通うようになります。大人たちが交通ルー ルとマナーを守り、地域社会がひとつになって大切な子供た ちを交通事故から守りましょう。



垂水警察署長 大西 直人



No. 147 令和6年4月 垂水警察署 078 (781) 0110

令和6年 春の全国交通安全運動

令和6年4月6日(土)~4月15日(月)



4月は通学路などの交通環境に不慣れな新入学の子どもが登校、 登園します。ドライバーの皆さんは、歩行者優先意識の徹底と「思 いやり・ゆずり合い」運転をお願いします。









垂水区内の犯罪発生状況 単月

	刑法犯総数	車上ねらい	万引き	自転車盗	特殊詐欺
令和6年3月中	9 3	5	3	3	9
令和5年3月中	8 7	0	1 4	1 2	7
年対比	+6	+ 5	-11	- 9	+2

垂水区内の交通事故発生状況 単月

	死亡事故	人身事故	物損事故
令和6年2月中	0	3 3	266
令和5年2月中	1	4 2	247
年対比	- 1	- 9	+19





